



VILLE DE
CHAVILLE

Le Maire

Monsieur Charles MICHEL
Président du Conseil Européen
Rue de la Loi, 175
B-1048 BRUXELLES
BELGIQUE

Chaville, le 5 octobre 2022

Monsieur le Président,

Depuis ce 20 septembre, les autorités de Bakou ont fait connaître leur intention de créer une nouvelle République du Goycha-Zangazur qui retirerait à l'Arménie ses régions du sud. Des informations nous parviennent, relatant des scènes d'agressions violentes, de tortures ou de massacres. Nous avons toutes les raisons de croire aux prémices d'un nettoyage ethnique.

L'Arménie est aujourd'hui menacée de disparition en tant que pays et son peuple menacé d'extermination sur ses propres terres.

C'est pourquoi je tiens à attirer votre attention face aux menaces que font peser l'Azerbaïdjan et la Turquie sur l'Arménie. Je sollicite votre intervention ainsi que celle du Président de la République Française, afin que cesse cette agression dont nous ne pouvons que redouter la dangereuse escalade.

Durant mes différents mandats de Député de la République Française, j'ai été acteur et témoin du travail de mémoire que mon pays a entretenu vis-à-vis des massacres de 1915. Notre et de nombreux pays européens s'honorent d'avoir défendu la reconnaissance du génocide des Arméniens ; il appartient aujourd'hui à l'Europe de renouveler son soutien à ce pays et de peser de tout son poids diplomatique pour que cesse la barbarie et que les frontières arméniennes soient respectées.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.



Jean-Jacques GUILLET
Membre honoraire du Parlement Français